

**10 Port-Gentil**

**Éducation/Passation de charges à la direction d'Académie provinciale  
Henri-Georges Boundzanga cède la place à Ghislaine Gnangué**

**Christelle NTSAME**  
Port-Gentil/Gabon

Précédemment directrice adjointe à la direction d'appui pédagogique au ministère de l'Éducation nationale, Ghislaine Gnangué a été promue – lors de récentes nominations de l'Éducation nationale – directrice d'Académie provinciale (DAP) du bassin pédagogique de l'Ogooué-Maritime, en remplacement de Henri-Georges Boundzanga, admis à faire valoir ses droits à la retraite. Elle a été installée mardi par le gouverneur de province Patrice Ontina.



Le gouverneur Patrice Ontina installe la nouvelle DAP de l'Ogooué-Maritime, Ghislaine Gnangué.

Photo : Christelle Ntsame



Passation des charges entre les DAP sortant et entrant.

Photo : Christelle Ntsame

L'ÉMOTION était à son comble, mardi dernier, dans la salle de réunion du Centre d'appui pédagogique et logistique (CAPL), à l'occasion de la cérémonie de passation des charges entre les directeurs d'Académie provinciale (DAP) sortant et entrant du bassin pédagogique de l'Ogooué-Maritime. En effet, après y avoir passé 3 années, Henri-Georges Boundzanga Boundzanga, admis à faire valoir ses droits à la retraite, a passé le flambeau à Ghislaine Gnangué.

"Je suis heureux de partir. Je pars avec le sentiment d'avoir accompli ma mission. L'éducation nationale est un chantier sans fin où les ouvriers doivent se relayer. J'ai joué ma partition, je souhaite bonne chance à la nouvelle DAP", a déclaré M. Boundzanga Boundzanga. Il est revenu brièvement sur quelques temps forts de son passage à la tête de cette direction d'Académie provinciale marigovéenne, avant de prodiguer quelques conseils à ses désormais

anciens collaborateurs : "Soyez à l'écoute de votre nouveau chef. Apportez-lui l'assistance dans l'exercice de sa nouvelle fonction. Privilégiez le dialogue, le goût de l'effort, l'imagination positive et l'engagement nécessaire pour le bien de nos apprenants et de l'école gabonaise. Madame la DAP, je vous souhaite bon vent. Je reste disponible pour d'éventuels conseils. Merci à vous également, Monsieur le gouverneur de province, pour l'excellence des rapports que

nous avons entretenus tout au long de mon sacerdoce". Le geste d'installation symbolique terminé, Patrice Ontina a invité la promue à "travailler en symbiose avec tout le personnel placé sous son autorité. Soyez à l'écoute des chefs d'établissements, des enseignants et des élèves. Ne perdez pas de vue que l'éducation est un secteur prioritaire dans la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui a fait de l'éducation et de la formation de

nos jeunes, une préoccupation au cœur de son action politique". Au directeur d'Académie provinciale sortant, il a dit ces mots aimables : "Vous êtes, cher Henri-Georges Boundzanga Boundzanga, un homme courtois, affable, compétent, dynamique, disponible et ouvert. Vous partez, mais vous resterez un modèle pour beaucoup ici. Bonne retraite à vous". Dans son laïus, Ghislaine Gnangué a dit attendre de son nouvel entourage "une

collaboration franche, pour une véritable dynamique de groupe capable de contribuer à mener à bien les chantiers en cours et ceux à venir du système éducatif dans l'Ogooué-Maritime." Elle a ensuite remercié les plus hautes autorités du pays pour la confiance placée en elle, et procédé, dans la foulée, à l'installation du nouveau proviseur du lycée Thuriaf Bantsantsa, Virginie Mfono Nguema.



Une vue de l'assistance lors de la passation de service.

Photo : Christelle Ntsame



Photo de famille avec le gouverneur. A l'extrême gauche, le nouveau proviseur du lycée Thuriaf Bantsantsa, Virginie Mfono Nguema.

Photo : Christelle Ntsame

**Soutien à l'éducation**

**Le ministre Noël Mboumba en bon samaritain**

**Serge YACKELE-MIHINDOU**  
Port-Gentil/Gabon

Près de 20 millions de francs. C'est la somme mise à la disposition des fédérations PDG et des associations soutenant l'action politique d'Ali Bongo Ondimba, par le membre du gouvernement, par ailleurs conseiller municipal du 4e arrondissement. Cet argent est destiné notamment à payer les frais d'écolage des enfants de son fief politique.

LES associations soutenant l'action politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, les commerçantes et, partant, les fédérations D et F du

4e arrondissement dont il est l'un des conseillers municipaux, ont reçu, le week-end écoulé, un appui financier du ministre Noël Mboumba. Ce geste est accompli pour venir en aide aux familles démunies – ou à faibles revenus – de son fief politique du 4e arrondissement, confrontées aux dépenses de rentrée scolaire de leur progéniture. C'est la concrétisation d'une promesse faite lors de la dernière campagne électorale pour les législatives et les locales. Il promettait alors de prendre en charge, en sa qualité de conseiller municipal, l'achat des fournitures des jeunes apprenants de (son) arrondissement.

Il a tenu parole avec la mise à disposition de cette manne contributrice, qui constitue un véritable ouf de soulagement pour les nombreux parents de son fief politique, qui ne savaient plus à quel saint se vouer pour assurer la rentrée scolaire de leurs enfants. Près de 2 000 enfants sont touchés par cet acte de générosité. Les parents ont remercié le bon samaritain. "Nous poussons un ouf de soulagement en recevant cet appui financier du ministre Noël Mboumba, destiné à l'achat des fournitures scolaires de nos enfants. Merci M. le ministre", a lancé une mère de famille, visiblement émue.



Plusieurs parents satisfaits de l'assistance financière de leur élu municipal

Photo : Koumouss